

Pressemitteilung vom 21.12.2022

Breitbandausbau Graue Flecken in der Gesamtgemeinde Ostrach außer Wangen, Einhart, Jettkofen, Ulzhausen, Egelreute

Baden-Württemberg investiert auf einen Schlag 384,4 Millionen Euro in den kommunalen Breitbandausbau. Noch nie hat das Land so viele Zuwendungsbescheide an so viele Empfänger aus so vielen Landkreisen in dieser Höhe vergeben, wie am 06.12.2022. Das Projekt wird nach der VwV Gigabitmitfinanzierung vom 10. September 2021 in Höhe von 6.243.250,00 € aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg und in Höhe von 7.804.062,50 € aus Mitteln des Bundes gefördert.



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN

